

Sécurité routière

A l'épreuve de l'alcootest

Issa IBRAHIM

Libreville/Gabon

Des équipes de la Direction générale de la sécurité routière (DGSR) et des membres du Rotary club (RC) Libreville-Doyen ont, le week-end écoulé, entrepris une opération de sensibilisation à l'endroit des automobilistes des communes de Libreville, Owendo et Akanda sur les dangers de l'alcool au volant.



Photo : D.R.

Un automobiliste en train d'être sensibilisé au carrefour Okala.

BEAUCOUP d'automobilistes des communes de Libreville, Akanda et Owendo ont été surpris samedi matin par des équipes de contrôle routier venues les sensibiliser sur l'incompatibilité de l'alcool avec la conduite. D'autres se soumettant même bien volontiers au test d'alcootest que leur proposaient des équipes conjointes de la Direction générale de la sécurité routière (DGSR) et du Rotary club Libreville-Doyen.

Cette opération, rappelons-le, fait suite à une remise, deux jours plus tôt, d'un lot de 1.500 alcootests au ministre des Transports, Justin Ndoungangoye, par le président du RC Libreville-Doyen, Eric Kouakou. Une action qui entre dans le cadre d'un partenariat vieux de sept ans entre le RC Libre-

ville-Doyen et le ministère des Transports, à travers la DGSR. Il s'agit pour les Rotariens de fournir à la DGSR des alcootests ou éthylotests en vue de sensibiliser les usagers de la route à la veille des grands départs en vacances.

La campagne de cette année porte sur le thème "Non à l'alcool au volant : boire ou conduire ? Il faut choisir". Samedi dernier, les équipes de sensibilisateurs qui comprenaient également le directeur général de la DGSR, Aloïse Bekale Ntoutoume, étaient postés sur trois sites : la gare routière du PK8, la sortie du pont Nomba dans le sens Owendo-Libreville et la sortie d'Akanda.

Après avoir immobilisé son véhicule, le chef d'équipe expliquait à un conducteur le but de la mission. Ensuite des flyers et un autocollant portant le thème de

la campagne ont été remis au chauffeur. D'autres ont été invités à souffler dans l'alcootest, histoire de vérifier s'ils n'ont pas grammes d'alcool en plus dans l'organisme.

Si certains ont apprécié l'initiative, d'autres par contre se sont montrés "peu coopératifs", comme l'a regretté Cedric Privat Mbeng, chef de l'équipe établi au carrefour Okala. Qui n'a pas manqué de souligner que "l'alcool au volant est à l'origine du plus grand nombre d'accidents de la route" au Gabon.

Il faut aussi relever que nombre d'automobilistes assimilaient cette opération de sensibilisation à un contrôle de police, préférant...fuir. N'empêche : une présence policière aux côtés des sensibilisateurs aurait été plus persuasive. A la fin de la journée, chacune des trois équipes a pu



Photo : D.R.

Une autre usager de la route soufflant dans l'alcootest.

sensibiliser plus de soixante automobilistes dont un testé positif à l'alcootest au niveau de la gare routière du PK8.

Pour le président de Libreville-Doyen, l'opération fut

un succès qui mérite d'être poursuivie par les équipes de la DGSR sur les routes et dans les provinces. Surtout par ces temps de vacances marqués par des chassés-croisés sur nos routes.

Le monde des médias en deuil

Habib Antoine Bibalou Nzatsi est décédé

C.O

Libreville/Gabon

RIEN ne présageait la disparition prématurée du président-fondateur et directeur de publication de l'hebdomadaire "La Calotte", Antoine Bibalou Nzatsi. Il avait été, en effet, vu récemment à la rédaction de "L'Union" plein de vie. Selon notre confrère



Photo : D.R.

en ligne, Gabonreview, il serait décédé du diabète samedi. Communément appelé Habib Papy Boubindji, ce self made man du journalisme nous quitte à l'âge de 49 ans.

Après l'école primaire à Lastoursville (Ogooué-Lolo), il étudie la photographie par correspondance à Educatel. Il atterrit ensuite

Habib Antoine Bibalou Nzatsi : une disparition prématurée.

à l'ex-Garde présidentielle (GP). Devenir journaliste étant son rêve, il renonce au métier des armes et intègre la rédaction de l'hebdomadaire "Le Bûcheron" où il s'essaye au journalisme d'investigation. Il fera par la suite ses preuves au journal "Le Nganga". «C'était un collaborateur sans histoire. Un gars assez sincère», témoigne le fondateur du Nganga, Loïc Biteghe.

C'est en 2000 que Habib, musulman pratiquant, se décide à créer son propre canard, "La Calotte". « Il était un homme courageux. Il n'avait pas peur d'aller où beaucoup rechigneraient à s'y rendre », confie son frère aîné Charles Steve Bibalou du journal "Le Dialogue". Père de nombreux enfants, notre confrère laisse une famille éplorée et une corporation attristée.

Remise des prix du jeu-concours Coupe du monde Engen Gabon

100 gagnants récompensés

AJT

Libreville/Gabon

LA cérémonie de remise de lots du jeu concours Coupe du monde, lancé par Engen Gabon, a eu lieu dernièrement dans un hôtel de la commune d'Owendo. Lancé en deux phases les 6 et 15 juillet derniers, ce jeu a permis à un total de 100 personnes d'être récom-

pensées. Soit 50 pour le premier tour et 50 en quarts de finale, jusqu'à la finale.

Jean-Pierre Payet, directeur général de Engen Gabon a déclaré que "c'est une manière pour la société de remercier tous nos clients qui nous ont toujours fait confiance et qui nous accompagnent dans cette merveilleuse aventure que nous avons entamée au Gabon depuis plusieurs années. Et il était surtout



Photo : D.R.

Le DG de Engen Gabon Jean-Pierre Payet, ici avec quelques heureux gagnants.

question de renforcer les liens avec notre clientèle. Nous avons eu plusieurs gagnants. Que ceux qui n'ont pas été sélectionnés ne perdent pas espoir, d'autres occasions se présenteront. Notre objectif ici est de donner le sourire à tout le monde", a-t-il conclu.

Des lots remportés, on note, entre autres, des bons de caisse, des bons de carburant, des écrans plasma et des gadgets Engen.

Ici et ailleurs

• Aéronautique
La sonde Parker vise le soleil



Photo : D.R.

La Nasa a lancé hier en Floride sa sonde Parker, objet le plus rapide jamais créé par l'homme qui doit traverser l'atmosphère du soleil pour aider à percer le secret des tempêtes solaires. « Cette mission marque réellement la première visite de l'humanité sur une étoile », a dit Thomas Zurbuchen, un responsable de la Nasa. « Nous avons accompli quelque chose qui, il y a des dizaines d'années, n'existait que dans la science-fiction », a-t-il ajouté.

• Procès Monsanto
Un "jugement historique"

Le gouvernement français s'est félicité samedi de la lourde condamnation du géant agrochimique américain Monsanto aux Etats-Unis, pour ne pas avoir informé de la dangerosité du Roundup, un herbicide qui contient du glyphosate. La secrétaire d'Etat auprès du ministre de la Transition écologique, Brune Poirson, a salué un "jugement historique" qui "confirme la décision pionnière d'Emmanuel Macron : interdire le glyphosate dans trois ans". Soulignant que la France était "chef de file dans la mobilisation en Europe contre le glyphosate mais aussi contre les insecticides tueurs d'abeilles", elle a affirmé sur Twitter que le gouvernement s'était "battu pour construire une coalition d'Etats européens contre le glyphosate pour 10 ans".

• Littérature
Le prix Nobel de littérature V.S. Naipaul est mort

L'écrivain britannique V.S. Naipaul, prix Nobel de littérature en 2001, est mort à 85 ans, a annoncé samedi sa famille. « Il était un géant dans tout ce qu'il a accompli et il est mort entouré par ceux qu'il aimait, ayant vécu une vie pleine de créativité merveilleuse et d'initiative », a déclaré sa femme, Lady Naipaul, dans un communiqué. Dans son écriture, il y décrivait les pays post-coloniaux comme des sociétés "à moitié faites".

Rassemblés par R.H.A